

La Lettre du Président

31 juillet 2022,

Chers vous tous,

Quel grand millésime, que celui de cette année 2022 !

Les activités d'après Covid reprennent.

La réunion annuelle des Sixties a donc eu lieu le 9 juin dernier à Namur à l'invitation de Sylvie Mikolajczak et de Bruno Henry, son compagnon qui transforme actuellement un hôtel de maître dans le centre de cette si belle ville, non loin de l'Université de Namur dont nous avons pu bénéficier du parking gracieusement, et de la Sambre, si belle aussi et si mystérieuse.

Un déjeuner délicieux et une organisation parfaite de nos hôtes aidés notamment par Colette Tasiaux, une belle-sœur de Bruno, et de Corinne De Henau.

J'ai rappelé le décès de Max Bedoret, une belle personnalité, quelques mois auparavant, annoncé le centenaire de Tante Mady Mikolajczak le 30 juin prochain, le tournoi de tennis Miko qui aura lieu le 17 septembre 2022 au Tennis Club du Bercuit à Grez-Doiceau ainsi que l'Assemblée familiale qui se tiendra le même jour sur place.

Michel Mikolajczak nous a très joyeusement mis au courant des dernières avancées dans sa quête des origines de nos ancêtres dans la région de Poznan, lors du voyage qu'il a fait avec Astrid en Allemagne et en Pologne.

A la suite du déjeuner, nous avons visité le Musée des arts décoratifs de Namur en l'Hôtel de Groesbeeck-de Croix, que nous recommandons chaleureusement à tous ceux qui ne le connaissent pas encore.

Enfin j'ai remercié chacune et chacun pour sa participation à la vie de notre Association familiale et notamment Françoise de Lame pour le gros travail de numérisation des archives, documents et photos.

Je vous embrasse tous,

Yves

